

## Communiqué de presse

### **Le Sommet du partenariat stratégique jordano-européen : L'endettement de la Jordanie et de son peuple au service des intérêts coloniaux**

(Traduit)

Le roi Abdallah II a tenu le premier sommet avec les dirigeants de l'Union européenne à Amman, en présence du président du Conseil européen Antonio Costa et de la présidente de la Commission européenne Ursula von der Leyen, le jeudi 8 janvier 2026, au cours duquel les perspectives de coopération stratégique entre les deux parties ont été examinées. Le roi Abdallah et Mme von der Leyen avaient signé à Bruxelles un accord de partenariat stratégique global en janvier 2025, et l'Union européenne avait annoncé l'octroi d'une aide financière de 3 milliards d'euros à la Jordanie pour la période 2025-2027.

À l'issue du sommet, un communiqué conjoint en 21 points a été publié, indiquant que le sommet constituait une étape importante dans les relations entre la Jordanie et l'Union européenne, qui sont passées il y a un an à un partenariat stratégique global. Le roi a souligné que le sommet représentait un chapitre important dans le partenariat historique entre la Jordanie et l'Union européenne, et Mme von der Leyen a estimé que la Jordanie était un partenaire essentiel de l'Union européenne au Moyen-Orient. S'adressant au roi, elle a déclaré : « Vous êtes notre partenaire central au Moyen-Orient », tandis que M. Costa a déclaré lors du sommet jordano-européen : « Il est très important aujourd'hui que les partenaires similaires travaillent ensemble en tant qu'amis fiables sur lesquels on peut compter ».

Face aux défis régionaux et internationaux, le régime jordanien cherche depuis sa création à protéger et à assurer la pérennité de son existence et de sa stabilité en s'appuyant sur les puissances coloniales occidentales qui l'ont créé, à savoir la Grande-Bretagne, et qui soutiennent son maintien, tout comme les États-Unis, qui sont de plus en plus conscients de son importance géopolitique. et le passage des États-Unis à une stratégie de sécurité nationale moderne et à l'adoption du principe « l'Amérique d'abord », qui redéfinit la relation avec l'Europe et la transforme d'un partenariat stratégique en une relation fondée sur l'intérêt mutuel, l'Europe n'étant plus une priorité pour la protection américaine, avec la possibilité d'abandonner l'Alliance atlantique, et la considération que le Moyen-Orient peut être géré à distance sur la base du partenariat et de l'investissement, l'importance de ce qu'on appelle le partenariat stratégique de l'Union européenne avec la Jordanie, à la lumière de l'objectif fonctionnel le plus important qui est de préserver l'entité juive et ses relations sécuritaires avec elle.

Bien que le conflit dans la région soit tirailé entre les puissances capitalistes coloniales occidentales, qui diffèrent dans leurs méthodes et leurs plans pour s'emparer de l'influence et des avantages matériels liés au pillage des richesses, elles s'accordent toutefois sur leur objectif colonial stratégique principal, qui est d'empêcher le retour de l'islam représenté par son État, et le régime jordanien participe à cette stratégie sous le nom de « guerre contre le terrorisme ».

Les partenariats politiques, sécuritaires et militaires avec les pays occidentaux impies et colonialistes sont non seulement interdits, comme le dit Allah dans le Coran : **وَلَنْ يَجْعَلَ اللّٰهُ لِكَافِرِينَ**

﴿عَلَى الْمُؤْمِنِينَ سَبِيلٌ﴾ “Et Allah ne donnera jamais aux mécréants un moyen de prévaloir sur les croyants.” [Surat An-Nisā’:141]. le régime veut les utiliser pour renforcer sa présence et prouver sa valeur et son droit à la subordination occidentale, ce qui ne présente aucun intérêt pour le peuple jordanien. Au contraire, cela épuise ses ressources et les utilise comme carburant pour les conflits politiques et les ambitions colonialistes sionistes de l'Europe et des États-Unis, à la lumière des derniers développements de la stratégie américaine et du retrait des organisations internationales. L'accord de partenariat européen avec la Jordanie n'est pas étranger à ces conflits, puisqu'il est destiné à être utilisé comme un outil avancé pour servir ses intérêts, tout comme le fait l'Amérique. Tous deux soutiennent l'entité juive et sa guerre contre l'islam, et empêchent la création de son État.

### Ô peuple jordanien, Ô musulmans :

Le mal a envahi la terre sous ses formes les plus hideuses, la corruption s'est répandue et a pris des proportions diaboliques que seuls les dirigeants des pays capitalistes, qui bafouent leur démocratie et leurs valeurs au profit de gains matériels, ont pu imaginer. Ils exploitent les technologies les plus avancées à des fins d'hégémonie et d'arrogance, et renoncent au droit international qu'ils ont eux-mêmes créé pour exercer leur influence et leur domination. Ce droit auquel les dirigeants musulmans continuent de se référer pour résoudre leurs différends, et dont ils subissent les conséquences. Trump, quant à lui, le bafoue en occupant le Venezuela et en pillant son pétrole et ses minerais, et il envisage d'acheter le Groenland par intimidation ou séduction, selon la même logique utilisée lors de la domination de l'Europe sur les pays musulmans par le passé.

Le moment est venu de mettre fin à cette tyrannie, à cette oppression et à ses instruments, qui n'existaient pas à l'époque du califat, et dont la disparition a entraîné la déchéance et l'injustice pour l'humanité tout entière, et en particulier pour la nation islamique. Qui s'oppose à ce tyran qui plonge le monde dans l'injustice et l'oppression ? C'est l'islam et l'État du califat que Hizb ut Tahrir s'efforce d'instaurer depuis sa création, car l'État du califat est le gardien de la religion et du monde, et parce que la victoire de Dieu ne peut être obtenue, les pays musulmans ne peuvent être libérés et les colonisateurs infidèles ne peuvent être chassés qu'en l'instaurant. Nous ne cesserons d'exhorter la nation islamique et ses armées à travailler avec nous avec diligence et sincérité pour l'instaurer, car elle est le salut de la nation et du monde qui recherche des alternatives au système mondial tyrannique.

﴿وَعَدَ اللَّهُ الَّذِينَ آمَنُوا مِنْكُمْ وَعَمِلُوا الصَّالِحَاتِ لِيُسْتَخْلَفُوهُمْ فِي الْأَرْضِ﴾

“Allah a promis à ceux d'entre vous qui ont cru et fait de bonnes œuvres qu'il leur donnerait la succession sur Terre ...” [Surat An-Nūr :5]

Bureau médiatique du Hizb ut-Tahrir

dans la Wilayah de Jordanie